Unidad 1

EUDS Mi Universidad Cuadro Sinóntic

Cuadro Sinóptico

Nombre del Alumno: Dayan zepeda camacho

Nombre del tema: La política en el contexto actual

Parcial: Iro

Nombre de la Materia: Problemas socioeconómicos

contemporáneos

Nombre del profesor: María de los ángeles Venegas

Nombre de la Licenciatura: Ts

INTRODUCCION:

En este trabajo hablaremos de la política en el contexto actual, la crisis causada por el covid 19 afecto a la población ya que sin recursos y menos trabajo la gente se queda sin menos recursos y claramente existen menos formas de trabajo, entre esos factores existen también enfermedades como diabetes y enfermedades cardiovasculares que provoco todo esto que también afectan a la población actual.

El populismo

Se trata de un concepto político que permite hacer referencia a los movimientos que rechazan a los partidos políticos tradicionales y que se muestran, ya sea en la práctica efectiva o en los discursos, combativos frente a las clases dominantes

El militarismo.

El militarismo desde sus orígenes ha influido notablemente en la vida del mexicano, entraremos' por lo tanto a él, sino con un riguroso examen, sí al menos con un método en el manejo de los hechos y de las ideas

La política en el contexto actual

El sindicalismo

Sindicalismo es el movimiento y el sistema que permite la representación de los obreros a través de una institución conocida como sindicato (organización que reúne a los trabajadores para la defensa de sus intereses).

Las guerrillas

Guerrilla es el diminutivo de guerra. El término, por lo tanto, permite nombrar la partida de tropa ligera que inicia el conflicto o la escaramuza de poca importancia. Guerrilla también es un combate a pedradas entre grupos de muchachos

Los partidos de masa, partidos de estado y los partidos hegemónicos.

Se consideran elecciones democráticas aquellas en las que la única incertidumbre existente es la de los resultados, los cuales obedecen a la voluntad libre de los electores, y en las que el marco legal está claramente definido, garantizando condiciones de competencia medianamente equitativas para todos los partidos políticos y candidatos contendientes.

CONCLUSION:

Los casos analizados en este trabajo demuestran que las características del hiperliderazgo se reproducen en contextos diferentes, pero, como no podía ser de otra manera, se manifiestan de forma heterogénea. Así, muchas de las conductas personalistas y carismáticas que comparten los hiperlíderes se apoyan en elementos ideosincráticos de la cultura política de cada país.

BIBLIOGRAFIA:

https://plataformaeducativauds.com.mx/libro.php?idLibro=165343807610